



Síntesis de medios

21 de noviembre de 2023

Primeras Planas

Va Fiscal Godoy por ratificación
Suben accidentes en Pemex por falta de mantenimiento
Regresan los ferrocarriles de pasajeros
Xóchitl aplaude a Milei en medio de fracturas del trente opositor
Advierte Milei que privatizará petrolera y medios públicos
Nombramientos tensan liga en Senado: 4T rechaza chantaje y oposición acusa burla
Muestran músculo desde el día 1
Sin aguinaldo
¡A levantar la cabeza!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Desde el cielo

De acuerdo con una publicación en la Gaceta Oficial de ayer, la Ciudad de México estará vigilada con drones. La labor estará a cargo de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. El objetivo es apoyar los operativos policiales con la utilización de tecnologías móviles, vehículos aéreos no tripulados y los sistemas de seguridad asociados a ellos. [Reforma](#)

Policías detienen a 39 personas por reventa de boletos

Debido al evento musical "Corona Capital 2023" que se llevó a cabo del 17 al 19 de noviembre en el Autódromo Hermanos Rodríguez y Foro Sol, ambos en la alcaldía Iztacalco, elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** realizaron un operativo de seguridad con más de 3 mil policías, acompañados de 79 vehículos oficiales, seis motocicletas, nueve grúas y un helicóptero de la Dirección Ejecutiva de Servicios Aéreos Códoreos. a fin de salvaguardar los asistentes, dando como resultado la detención de 39 personas. [24 Horas](#) / [La Jornada](#) / [UnomásUno](#)

Buscan bicis sustraídas

Un total de 526 bicicletas negras del nuevo sistema de Ecobici han sido robadas, de acuerdo a datos de la Semovi. Se han recuperado 201 unidades, lo que equivale al 39% de los reportes de ciudadanos o detecciones de las propias autoridades capitalinas. Asimismo, se trabaja de manera coordinada con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en trabajos de inteligencia cuando se detecta alguna bicicleta en sitios de venta en redes sociales. [El Heraldo de México](#)

Ola feminista forzó cambios en la policía

El movimiento feminista influyó para que hubiera la voluntad política de impulsar el desarrollo de las mujeres en la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, aseguró Olivia Tena, académica de la UNAM. Añadió que desde 2019 se han impulsado estrategias para mejorar las condiciones de las mujeres al interior de la dependencia, como la formación con perspectiva de género desde la Universidad de la Policía. Precisó que hay pendientes como incentivar la denuncia de actos de violencia dentro de la corporación y sostuvo que la Unidad Especializada de Género debe ser operada por civiles para dar mayor confianza a las uniformadas. [Milenio](#)

Cae sujeto que atropelló y mató a policía

Con 10 bolsitas de marihuana fue detenido el sujeto que el pasado 16 de noviembre atropelló y mató a un **policía capitalino** que participaba en el operativo Pasajero Seguro en inmediaciones del Metro Tepalcates. [El Universal](#) / [La Prensa](#)



Síntesis de medios

21 de noviembre de 2023

Matan a 2 chavos dentro de un bar

Efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** capturaron a cuatro hombres que atacaron a balazos a tres jóvenes, de los cuales dos perdieron la vida, al interior de un bar ubicado en la colonia La Mexicana, alcaldía Álvaro Obregón. [Basta](#)

Aprehenden a un probable extorsionador

Uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, detuvieron a un hombre que posiblemente exigió dinero en efectivo, a cambio de no atentar contra la integridad física de un comerciante, en la colonia Casas Alemán, alcaldía Gustavo A. Madero. [La Prensa](#)

Columna Saber Político: Aún es tiempo de Coyoacán / Raúl Aviléz Allende

Coyoacán necesita un cambio de fondo. El gobierno que hoy la encabeza, no ha estado a la altura. Una de las soluciones es trabajar de la mano con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, pero tener estrategia propia. Urge una policía especializada en unidades habitacionales y un equipo de reacción inmediata que, fortalezca la labor de la policía auxiliar. [Contra Réplica](#)

Caja de Previsión de la Policía Preventiva

Aviso por el que se da a conocer la actualización del trámite "Pensión para familiares o derechohabientes de elementos que trabajaron en la Secretaría de Seguridad Ciudadana, Policía Bancaria e Industrial y Heroico Cuerpo de Bomberos", que otorga la Caja de Previsión de la Policía Preventiva de la Ciudad de México. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Policiaco

Quebrados

Alejandro "N" quien pertenecía al grupo criminal de Los Rodolfos, fue acibillado en su camioneta por dos sujetos en motocicleta en calles del Barrio de la Planta en Xochimilco. Dos de sus acompañantes resultaron heridas por lo que fueron trasladadas al hospital. [El Gráfico](#)

Indagan homicidio de mujer

Una mujer fue asesinada en calles de la colonia Zona Ejidal de Santa Martha Acatitla Norte, en la alcaldía Iztapalapa, por lo que vecinos dieron aviso a la policía. En el lugar se hicieron presentes efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** quienes solicitaron el apoyo de servicios médicos. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

¡Pepperoni con plomo!

Un vendedor de comida fue asesinado por dos sujetos que tripulaban una motocicleta, en calles de la colonia La Preciosa, de la alcaldía Azcapotzalco; el caso se perfila como un ajuste de cuentas. El hecho provocó una movilización de elementos del Sector Hormiga de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes acordonaron la zona del crimen e implementaron un operativo para buscar a los responsables, sin éxito. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

Fallece biker arrollado por camión del Ejército

Tras el desfile militar por el aniversario de la Revolución Mexicana, un vehículo del Ejército le arrebató la vida a un motociclista que circulaba sobre el Paseo de la Reforma, en la alcaldía Cuauhtémoc. Luego de que paramédicos de la Cruz Roja confirmaran la muerte del repartidor de comida, **policías** y personal de la Sedena, acordonaron la zona. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

21 de noviembre de 2023

Cafre deja sin vida a una pareja biker

Una pareja que viajaba en una motocicleta murió tras ser arrollados por un vehículo que era tripulado a exceso de velocidad por calles de la colonia Portales, alcaldía Benito Juárez. Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** resguardaron el perímetro, ante la llegada de los peritos, quienes recabaron los indicios que integraron a la investigación para corroborar si en el accidente se vio involucrado otro vehículo. [La Prensa](#)

Tieso en cajas

Un hombre en situación de calle fue hallado sin vida en calles del Centro. Paramédicos del **ERUM** acudieron al lugar. Se cree que una posible hipotermia habría terminado con su vida. [El Gráfico](#) / [Metro](#) / [El Universal](#) / [Basta](#)

¡Pan de muerto!

Trabajadores de la empresa panificadora Bimbo encontraron el cuerpo sin vida de uno de sus compañeros en uno de los contenedores de harina de la planta localizada en la colonia San Martín Xochinahuac, alcaldía Azcapotzalco. De acuerdo a las primeras pesquisas, el hombre por accidente se cayó y falleció asfixiado. [Basta](#)

La muerte viajó en cuatro ruedas; mueren 2 en choque

Dos hombres perdieron la vida tras estrellar el automóvil en que viajaban contra un poste de concreto en la esquina de Canal de Garay y Río Consulado, en la colonia Puente Blanco, alcaldía Iztapalapa. [Basta](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Justicia

Rubalcava, a favor de la fiscalía Godoy

El alcalde con licencia de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava, anunció que el PRI en el Congreso de la Ciudad de México perderá una diputada, ante la traición del PRI a sus aspiraciones y subrayó que votará a favor de la ratificación de la titular de la Fiscalía General de Justicia de la CDMX, Ernestina Godoy. [Ovaciones](#) / [Contra Réplica](#)

Buscan prisión a expolicías por presunta tortura

La fiscalía capitalina busca encarcelar a exagentes de la Policía de Investigación acusados de torturar, hace 15 años, a un hombre al que detuvieron por secuestro y que hoy cumple una sentencia de 113 años de cárcel. De acuerdo con los exagentes, en días pasados fueron notificados por la dependencia que encabeza Ernestina Godoy que tenían que comparecer como imputados ante la Fiscalía de Servidores Públicos. [El Financiero](#)



Síntesis de medios

21 de noviembre de 2023

Imagen Destacada



Policías detienen a 39 personas por reventa de boletos



PENA. Entre los detenidos se encontraban 12 menores de edad que fueron remitidos a un Juez Cívico.

SSC